

ABSTRAK

Bahrudin, 2023. Strategi Peningkatan Pendapatan Tinjauan Etika Bisnis Islam (Studi Fenomenologi pada PT. Dewa Mebel di Kecamatan Tiris Kabupaten Probolinggo). Skripsi, Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing (I) Dr.H.Alvan Fathony, M.HI, Pembimbing (II). Achmad Febrianto, M.E.

Kata Kunci : Strategi Peningkatan Pendapatan, Metode Kualitatif, Etika Bisnis Islam

Pengembangan industri kayu jati telah banyak ditekuni oleh sebagian orang-orang di Indonesia terlebih lagi dalam hal produksi mebel. Kebutuhan akan bahan produksi mebel meningkat sangat banyak dalam tahun ketahun karena sektor industri ini memberikan desain interior serta nilai-nilai artistic yang dapat memberikan kenyamanan dalam berbagai aktifitas sehari-hari.

Mebel di Indonesia juga berperan penting sebagai sumber devisa bagi Negara, karena kebutuhan barang artistik seperti mebel tidak hanya diminati oleh konsumen dalam negeri akan tetapi telah banyak diminati oleh banyak Negara luar, seperti halnya cina, singapura dan banyak Negara-negara lainnya. Keadaan ini membuat para pesaing produksi mebel berlomba-lomba dalam memproduksi barang-barang yang berkualitas sesuai dengan kebutuhan konsumen.

Penelitian Kualitatif adalah metode penelitian yang digunakan untuk meneliti objek yang alamiah sebagai lainnya adalah eksperimen, dimana peneliti merupakan eksperimen kunci dengan analisis data bersifat induktif dan hasil penelitian lebih menekankan data yang bermaksud mempelajari tentang latar belakang keadaan sekarang dan interaksi social, individu, kelompok, lembaga, dan masyarakat Industri rumahan (Home Industry) kerajinan di bidang mebel PT. Dewa Mebel ini telah didirikan tepatnya pada tahun 2004.

PT. Dewa Mebel merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang mebel/furniture yang biasa disebut dengan perlengkapan rumah tangga yang mencakup semua barang seperti, mangkok, piring, gelas, asbak dan perlengkapan dapur yang lain. Perusahaan ini juga memproduksi barang hiasan dinding dan hiasan rumah lainnya juga seperti, dedaunan, bunga pot dan yang lain-lain Bahwasanya unit usaha PT. Dewa Mebel merupakan penjualan produk karya seni ukiran kayu yang berfokus pada ukiran terhadap kayu jati. Dalam meningkatkan usahanya perusahaan menetapkan beberapa 6 sistem yaitu: ciri-ciri, kinerja, mutu kesesuaian, tahan lama (Durability), kemudahan perbaikan (Repairability) dan model (style).